
平成２４年第４回定例会一般質問通告事項一覧 

 

 

質 問 者 質  問  事  項 

１ 野口 雅弘 
１ 大室ストックヤードの問題について 

２ 消防の立ち入り検査について 

２ 佐藤 幸明 
１ 町道整備（舗装）の条件の見直しについて 

２ 町有地の有効活用について 

３ 永井 義一 
１ 阿見町における太陽光発電事業について 

２ 霞ヶ浦の放射能汚染について 

４ 藤平 竜也 １ 阿見町地域福祉における東京特別区との連携について 

５ 藤井 孝幸 

１ 東京医大茨城医療センターについて 

２ ボランティアセンター設立について 

３ 通学路の危険箇所整備状況について 

４ 防災訓練について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１２日（一般質問第１日目） 



平成２４年第４回定例会一般質問通告事項一覧 

 

 

質 問 者 質  問  事  項 

１ 飯野 良治 

１ 地域と都市の交流について 

２ 人材登録制度について 

３ 阿見・道の駅整備について 

２ 川畑 秀慈 

１ 道の駅構想について 

２ 通信機器拡充について 

３ 自然エネルギーの取り組みについて 

４ 小学校における運動会の開催時期について 

３ 浅野 栄子 
１ 男女共同参画社会の実現に向けて 

２ 各種審議会・委員会の充実を 

４ 難波千香子 

１ 子ども・子育て関連３法の成立に伴う子育て環境の整備について 

２ 地域医療と健康増進策について 

３ 小型家電リサイクルについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１３日（一般質問第２日目） 



平成２４年第４回定例会一般質問通告事項一覧 

 

 

質 問 者 質  問  事  項 

１ 柴原 成一 
１ 民主党推薦で当選した町長の今の立ち位置は？ 

２ 阿見町の生活保護受給の実態と今後の調査強化について 

２ 海野  隆 

１ 地方自治体は「議会」と「長を代表とする執行部」とがそれぞれ民

意を反映する二元代表制によって特徴づけられた仕組みとなってい

ます。議会と長の関係について町長の基本的な認識・姿勢を伺いま

す。 

２ 美浦村と阿見町との町村合併が破談となって以降の、広域行政・県

南都市戦略についてどのような構想のもとに進んでいるか伺いま

す。 

３ 都市計画道路や幹線道路は集落と集落をつなぎ、公共交通体系やま

ちづくりの基盤となる必要不可欠な社会資本です。町内の骨格道路

体系の整備進捗状況と今後の整備計画について伺います。 

４ 阿見町内に存する自然的、歴史的、文化的資源を発見・発掘し、そ

の利活用を図ることにより、町の内発的発展を促すことについて伺

います。 

５ ＪＲひたち野うしく駅に隣接した中根地区及び荒川本郷地区整備は

稲敷台地に自立する阿見市実現の最も重要な要素であり、地区計画

の将来像をどのように構想しているのか執行部の考えを伺います。 

６ 公有空間の利活用を図ることは町活性化の大きなテコになり財政的

にも寄与することになります。公用車やバス、封筒、未活用公有地

を今後どのように利活用する計画があるのか伺います。 

３ 紙井 和美 

１ 阿見町の文化芸術振興基本条例を制定し、心豊かな生活の向上を 

２ 本郷ふれあいセンターの利用基準を町独自で緩和し、文化施設の役

割を担えないか。 

４ 久保谷 充 

１ ピロリ菌検査の公費助成について 

２ 国体のセーリング競技等の誘致進捗状況・総合体育館及び全天候型

温水プール施設の整備について 

 

１２月１４日（一般質問第３日目） 


